

## TRÁFICO

### Santa Bárbara Directo

A partir del próximo mes de julio entrará en funcionamiento un nuevo servicio de autobuses que hará el recorrido directo entre el barrio de Santa Bárbara y Zocodover, algo que los vecinos venían demandando desde hace tiempo. La presidenta de la Junta Municipal de Distrito, **Ana Saavedra**, lo anunció en la última reunión de este órgano y añadió que serán los autobuses de las líneas 7.2 y 9.4 las que presten este servicio. La concejala añadió que junto a la rotulación de los números se incorporará un cartel con la leyenda 'Santa Bárbara Directo', para evitar problemas de confusión entre los vecinos del barrio. Con el mismo objetivo, los autobuses pasarán cada media hora directos a Zocodover en días laborables y cada hora en domingos y festivos. Con esta medida también se ven beneficiados los usuarios de las líneas entre Zocodover y el Polígono, que comparten las líneas 6 con los vecinos de Santa Bárbara.

## MOVILIDAD

### 'Compartir coche' a través de Internet

Reducir el número de vehículos planteando otra alternativa a los ciudadanos para sus desplazamientos es uno de los principales objetivos del programa 'Compartir coche' que pondrá en marcha el Ayuntamiento de Toledo en breve. El concejal de Movilidad, **Rafael Perezagua**, está ultimando los detalles de esta iniciativa que surgió de manos de Izquierda Unida a través de una propuesta presentada por su portavoz, **Aurelio San Emeterio**, en el pasado Debate sobre el estado del municipio que logró el apoyo de los tres grupos municipales. Pero la propuesta aprobada por unanimidad contemplaba adherirse a la red de municipios, empresas y organismos que fomentan el servicio de 'Compartir coche' ([www.compartir.org](http://www.compartir.org)), que consiste en facilitar el encuentro de personas que están interesadas en compartir el vehículo privado para realizar un viaje, que ha sido rechazado porque resultaba demasiado oneroso para el Ayuntamiento. De este modo, se potencia un uso más racional del coche.

## URBANISMO

### PP y PSOE de acuerdo sobre la aprobación del Pau de La Peraleda

El acuerdo alcanzado entre los grupos municipales del Partido Popular y el PSOE permitirá la aprobación, en el pleno celebrado el jueves 17, (ya cerrada esta edición) del convenio urbanístico del Pau de La Peraleda, que fue retirado hace dos meses "para conseguir el mayor consenso posible", según señaló el portavoz del equipo de gobierno **Rafael Perezagua**. Un compromiso escrito para revisar las condiciones de movilidad a los cinco años de que se hayan construido las viviendas y la elaboración de un nuevo plan de movilidad que incluyese la realización de las infraestructuras que se consideren necesarias han conseguido soslayar las reticencias que los populares sostenían sobre la eliminación de los dos puentes previstos en el POM y suprimidos del Plan de Infraestructuras, por 'razones técnicas'. Según el concejal de urbanismo, **Javier Nicolás**, el impacto ambiental de uno de ellos y la imposibilidad técnica del otro, fueron las razones por las que se sustituyeron por pasos peatonales entre la Peraleda y la Vega Baja, "aunque según el compromiso adquirido a los cinco años se revisará y se elaborará un nuevo plan de movilidad de toda la ciudad y el ayuntamiento impulsará la construcción de las infraestructuras que se consideren necesarias".

Los concejales socialistas aseguran que también se desestimará la construcción de viviendas de precio tasado para buscar el apoyo de IU, cuya postura es contraria a la aprobación de este PAU, dado que solicita la construcción de un mayor porcentaje de viviendas protegidas y conocer la proporción de las viviendas de cada tipo de protección. El Pau contempla la construcción de 2.665 viviendas sobre un total de un millón de metros cuadrados, de los que cerca de cien mil -los que actualmente ocupa el recinto ferial propiedad del Ayuntamiento- no son edificables.



## PREMIO

### 'Escoba de plata' para Toledo por su limpieza

La ciudad de Toledo ha sido distinguida, por primera vez en su historia, con el galardón 'Escoba de Plata', que concede la Asociación Técnica para la Gestión de Residuos, Aseo Urbano y Medio Ambiente (ATEGRUS) y que pone en valor el esfuerzo y el trabajo realizado por el Ayuntamiento en los últimos años para situar a la capital castellano-manchega entre las ciudades más limpias de España. El alcalde, **Emiliano García-Page**, acompañado del concejal de Gestión de los Servicios, **Gabriel González**, recogió esta distinción en el parque ferial del IFEMA, en el marco de la Feria Internacional de Urbanismo y Medio Ambiente, TEM-TECMA, que se celebró en Madrid la pasada semana. Este premio corresponde a la duodécima edición del 'concurso de escobas' cuyo objetivo es difundir el buen hacer de la gestión de residuos urbanos e industriales, así como la elaboración de proyectos y el desarrollo de tecnologías que permitan una gestión sostenible del medio ambiente. El galardón concedido a Toledo reconoce el esfuerzo y todas las actuaciones que el Gobierno municipal ha puesto en marcha desde que tomó posesión el alcalde, en 2007, para mejorar radicalmente el sistema de limpieza viaria y de recogida y gestión de residuos en toda la ciudad, especialmente los cambios introducidos a través de la nueva ordenanza municipal de limpieza aprobada hace un año.

